

『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2025年11月30日～2025年12月1日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/chinpoman5/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	0人
40代男性	4人
40代女性	5人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読があればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	5人
★★★★	3人
★★★	2人
★★	0人
★	0人

Q3:『チンポマン 第五話 自分が一番大事だよ』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

まさかここまで伏線回収されるとは思いませんでした。すべての元凶は莉子なのですが、ここまで千夏が関わっていたのは予想外でした。しかも、他のキャラ同様、性格が歪んでしまっています。あれだけのことがあつたのでどうがいいのかもしれません、やりきれませんね。千夏の感情をすごく繊細に描いていましたし、ここまで来たら、結目線での物語も見てみたい。次の6話では結メインに戻りそうですし、どんな展開になるか楽しみ！

待望の新作！加速度的に面白くなっていく展開でした。特に千夏ちゃんのトラウマ級の思い出がフラッシュバックするシーンは生々しい。ここまで被害者の感情を描き出せるのは才能でしかありません。「あんなこと」と言いつつも、それを忘れない。完全にリセットしたつもりでも、どこか身体が覚えているというのが残酷です。

相変わらずの胸糞展開なので、ただ可愛い子が出てる！みたいな感じで選ぶのは禁物です。でも特殊フェチ持ちなら恐らく神作と評価する人も多いと思います。最悪の展開で、女としての尊厳を汚されていく女の子。そのリアクション、反応、すべてがリアル。そこら辺の人間ドラマよりも深く描いていて驚嘆しました。その分刺激も強いですが。

段々とマンネリ化するのかと思いつつ、今回もかなり面白いです。登場人物が増えてより予測できない展開になっています。イメチェンして克服しようとしても、結局被害者としての立場は変わらず、さらに追い込まれていくヒロインちゃん。メガネ×ショートカットはむしろ以前よりも可愛くてより魅力アップ。清田の反応も含めて最高です。

今回は女の子側の描写がすごく丹念です。制裁感覚で徹底的に屈服させられていく展開。加害者側の事情も聞かされたりと、結局全員不幸で闇を抱えている点が明らかにされています。莉子や周囲の子の裏事情が明らかにされるのは今後の伏線でもあるでしょうね。その分清田が目立っていないような気もしますが、これはこれであります。

この気持ち悪くてムカつく作品がまさか5話まで続くとは。そのことに驚きです。そんなにも需要があるのですね。今回は女子目線でのということで趣向は違うものの、やっぱりあいつは気持ち悪い。こんなのクラスにいるだけでも嫌になってしまいます。なのにそんなのとて。あいつの肌の感触がって、それを想像するだけでもめ

ちやめちや気持ち悪い。

キモかわってのもありましたが彼はただただ気持ち悪いの一言ですね。なぜこんなのが見たがるのか。5話まで続いていることに驚かされました。それを求める声がいったいどれだけあるのか。まさかのキモいブームでも来るのでしょうか。餌食になる女の子たちがかわいそうすぎる。見るのも気持ち悪いんですけど。

第5話です。よくぞ続きましたね。こんなのが誰が望むのかって感じですが、怖いもの見たさということでしょうか。更に気持ち悪さパワーアップってだけでなく、今回は女性目線でってのがまた新たな感じでそれはおもしろいかも。っていうか、やっぱり気持ち悪いんですよね。こんなのがクラスメイトってかわいそう。こいつはひどいことをされて当然。

学校のひどいこととかってひどいことをされている方に気持ちを投影させてかわいそそうって思っちゃうのですが、彼は別物ですね。ひどいことをされて当然。こんな社会には実際にいっぱいそうで大変です。女の子は本当にかわいそうですね。ヤンキー同士のあれやこれやでまさかの制裁を受けることに。これならただ殴られるだけとかの方が全然ましかも。

ヤンキー女子に目をつけられ、無理やり気持ち悪い男子とくっつけられる千夏の苦悩がひしひしと伝わってきました。自分を変えるために髪を切ったり、メガネからコンタクトに変えたりする千夏の努力と健気さを見て、思わず応援になりました。そんな絶望的な状況から、果たして千夏が抜け出せるのかとドキドキしながら楽しめる作品でした。

漫画全巻の部屋
by (株)グリュックス